

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ・タイヤが止まって、はじめて「一時停止」
- ・一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

発進時 目の前の…車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの…自転車、歩行者に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前7時 札幌 信号交差点

左折の軽乗用車が、右から左に横断中の自転車はねる

自転車の女性 病院搬送…高校生か

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認しましょう！◇

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2025/7/14(月)

14日午前7時ごろ、札幌市手稲区の市道の信号交差点で、左折しようとした軽乗用車が、交差点を右から左に横断してきた自転車をはねました。この事故で、自転車に乗っていた高校生とみられる女性が顔などにけがをして病院に搬送されましたが、意識はあり、命に別条はないということです。

午前8時半 丁字路交差点

自転車の男子中学生が、軽乗用車と出合い頭に衝突

自転車の男子中学生、鎖骨折る重傷

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

◇「一時停止」…高齢者、子どもの自転車は、止まらないかもしれません◇

2025/7/13(日)

13日午前8時半前、長野県の市道の丁字路交差点で13歳の男子中学生が乗る自転車と女性（62）が運転する軽乗用車が出合い頭に衝突しました。男子中学生は左の鎖骨を折る重傷です。

酒を飲み軽トラックを運転した疑い

31歳の会社員の男逮捕 乗用車と衝突事故起こして発覚

◇「飲酒運転は命を奪う あなたの未来を守るために、絶対にしない」◇

◇「一瞬の判断が、一生の後悔に！ 飲酒運転は絶対にダメ！」◇

2025/7/14(月)

酒を飲んで車を運転したとして警察は13日、酒気帯び運転の疑いで、会社員の男（31）を現行犯逮捕しました。逮捕容疑は13日午後9時40分ごろ、兵庫県内で酒を飲んだ状態で軽トラックを運転した疑い。「アルコールの入った状態で運転した」と容疑を認めている。警察によると、男は乗用車に衝突する事故を起こして110番。駆けつけた署員が酒のおいにおい気付いた。乗用車を運転していた女性は軽傷のもよう。